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ACTA No O12 C-GADCC

S巨S16N OR馴NARIA _ 12 DE JuLIO D軋2023

En Ia ciudad de Ca南manga a los doce dias del mes de j踊O del afro dos面I ve輔睦s, dia

miercoIes a Ias 15HOO en la Sala de Sesiones deI Gobie「no Autchomo Descent闘zado del

Cant6n Caivas previa convocatoria susc軸a por el Doctor Jorge Montero Rodriguez

ALCALDE D軋cANT6N CAしVAS, Se instalan en Sesi6n Ordina「ia los sefro「es

ConcejaIes: Dra. Zu!ay Ma喝areth師z6n Al車ndro VlcEALCALDESA; Lic. lsraeI Antonio

Cuenca Sarango巾g. Jose Bolivar Cueva Tb鵬箪Lic・ Home「 Vicente Chuquimarca Pinzc亘

Sr. Santiago AIberto Gua「nizo CondoIo; CONC剛ALES P則NCIPALES.。

LA PRES削TE SESI6N SE髄SARROLLO BAJO軋SIGUI削TE ORD削D軋D弧

l , Constataci6n del qu6rum輪gIamen協rio事

Por disposici6n del sefro「 AlcaIde’Sec「eta南consfata el qu6「um regIamentario e軸b「ma

ia presencia de cinco Conc晦Ies principales se細res: Lic. Israe! Antonio Cuenca

Sarango; lng. Jose Bolivar Cueva To鵬S; Lic- Homer Vtoente Chuquimarca Pinz6n; Sr.

Santiago AIberto Guarnizo CondoIo, Dra. Zulay Margareth Pinz6n A固andro.

2・ Conocimiento y aprobaci6n del o富den deI dia a t輪t訓se en sesi6n ordinaria de

focha 12 de j輔o de1 2O23置

Una vez que se ha dado lectu「a a todos Ios puntos deI orden deI dia再O「 Parfe dei

Conc車用c言srael Antonie Cuenca Sarango, Se eIeva a moci6n incrementar … nueVO

PuntO COn a軸ntQS VariosミmO繭h que es ap融ada por todes los asistentes, POr Io que el

PuntO ndmero 8 de la prese雨e sesi卸se denomina Asuntos Varios.

3. Apertu略de Ia presente sesi6n o「dinaria por parte del A霊caIde del cant6n Calvas。

Ei sefror AIcalde agradece a los se的場S Conc軸寒es po「 su asistencia y declara

Iegalmente instalada la p梅sente S患si6n O「dina「ia.

4〃 Lectura y ap「obaci6n del ACTA N.O OO9 C-GADCC de Sesi6n Conmemo昭tiva de

fecha 25 de Junio 2023 y de寒ACTA N.O OIO CぜADCC de Sesi6n O「dina「ia de fecha

/ 29deJunio2023

E! se吊Or AIcaIde autoriza a Secretaria dar lectu「a al Acta N,o OO9-C置GADCC de Sesi6n

Conmemorativa de fecha 25 de Junio 2023, que leida y puesta en conside「aci6n de ios

Se船res ConcejaIes es ap「obada en todo su contenido.

割sefror AIcaIde auto「i雷a a §ecretaria dar Iectura aI Acta N.O O的-G置GADCC de Sesi6n

Ordinaria de fecha 29 de Junio 2023, que Ie紬a y puesta en consideraci6n de los sefrores

Conc句ales es aprobada en todo su contenido.

5・ Conocimie調to料略Ii容is y嶋soluci6n en segundo y de軸tivo dehato de Ia Seg皿da

Reforma a Ia Ordenanza que Regula Ia JubiIa融n Patronal de los T略bqjado鵬$ en

eI Gobiemo Aut6nomo Deseentrali粗do deI cant6n Calvas。

En este punto se da lectura en primer山ga「 a=nforme emitido po=a Comisi6n de

Legislaci6n y Fiscalizaci6n deI Conc句O MunicipaI, eI cual es favo「able con las siguientes

Obse rvacion es :

. Para eI c到culo de la pensi6n jub胞r se ag「egue en forma textual en I貧o「denanza, eI

a競, 2 de la resoluci6n Nro. 07 - 2021 emitido PO「 la Corte NacionaI de Justicia.
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. Se ag「egue a la o「denanza un匂empIo aplicando eI calculo de Ia pensi6n jubiぬ「

Patronal en el Gobie「no Aut6nomo Descentrg踊zado deI cantch CaIvas, Siguiendo las

no「mas f西adas po「 e=n§tituto Ecuatc而ano de Segu「idad Socfal, Pa「a la jubilacich de

SuS a舗ados, reSPeCtO a Ios coe触entes, tiempo de servicio y edad, de confomidad a

Ia regla l deI art. 216 del C6digo de Trabalo, y a la tab!a de coe軸ente, a Ia que se

「efiere el a鷹. 218 del C6digo de Trab却O.

Seguidamente se da Iectura al proyecto de la Segunda Reform亀a la Ordenanza que

Regula ia Jub胞c軸　patronal de los T愉bajadores en e書　Gobierno Aut6nomo

Descent闘Zado del c碧nt6n Calvas, en e! cual constan ya las observaciones惟斌Iizadas

PO=a Comisi6n de LegisIaci6n, PO「 lo que en base al句empIo colocado en la exposici6n

de motivos Ios sefrores Conc句a営es soIicitan la presencia de la Ing.馴zabeth Montero

Directo略軸anciera deI GADCC, Para que Pueda da「輔o「maci6n sobre el presupuesto

Vigente para el afro 2023章ya que Se re陶急un aumento en la pensi6n jub圃pa庇踊al pa「a

Ios ju闘ados del GADCC.

La Di「ecto「a Financiera deja en cIaro que pa略el a高o 2023, nO Se ha conside略do un

inc「emento en Ia pens軸jubilar patronal en el presupuesto del Gobiemo Aut6nomo

Descentralizado del cant6n CaIv負s再Or Io que al entrar en vigencia la p晦Sente Ordenanza

Si sign縞ca「ia un晦如§鳴鮒eI preslIP眼StO e喜oual IIO Se的dr争a dar con fac舶ad.

割sefror A看calde acla「a que existe un fa‖o de t「jple reiterac胎n de la Corte Nacional de

Justicia, en eI cuaI se estab富ece que debe calcularse la jub胎Ci6n patronal de ios jubilados

tomandose en conside昭ci6n el a鴫, 216 deI C6digo de T略bajo, el cual es vinculante.

Ante estas ponencias el Conc軸=ng. Jos色BoIivar Cueva To鵬S PreSenta la siguiente

mocich:く`南船棚ar庵d陶pos細勧駒a持a焔叩e庵Seg駒ぬRe胸筋a調a OIdena僻a que

Reguね∴fa Jub脆C胎n Patron合I de fos　77場bg婦〔わ胎s en eI Gobねmo A面onomo

Dさsce励胎侮ad頂ね毎an胎n Ca煽掛合碗陀合n鴫en○細a p合冊的Iすく胎毒ねe瓜出井2024,二

Mocj6n que es ap「融ada por todos Ios asistentes置

Seguidamente Secreta南toma ia votac胎h p都a ia aprobaci6n en segundo y de輔tivo

debate de Ia Segunda Reforma a la O「denanza que Regula la Ju劇Iac治n PatronaI de Ios

T「ab却ado晦S en el Gobiemo Au胎nomo Desce函略Iizado deI cant6n CaIvas.

. Lic言s帽el Antonio Cuenca Sa略ngo: Po「ぬap「obac褐n en segundo debate con las

Observaciones reaIizadas.

・ ing" JosさBoIivar Cueva Torres: Con e=nforme ju「idico, el輔ome de la Comisi6n de

LegisIaci6n y con Ia pa鵬ipacich de Ia Financie略叩ien indica que no es procedente el

inc「emente de la pa競ida pa「負este afro, PO自a aprobaci6n en segundo debate de Ia

Segunda Reforma a Ia Ordenanza que Regula la Ju闘aci餌Pat鳩naI.

●　Lic. HomerVicen章e chuquimarca Pinz6鵬Porねaprobac胎n en segundo debate.

. S「・ Santi亀go AIberto Guamizo CondoIo: Po自a aprobaci鍋en segundo debate

. D「a重Zulay Marg訓oth Pi調Z6n A噂andro: Con e書infome del Procu「ado「 Sindico y Ia

explicaci6n de la Directora Financie「a, mi aprobaci6n en segundo debate de la

Reforma a la Ordenanza que ReguIa !a Pensi6n Jub胎「.臆

. Docto「 Jo喝e Montero Rod事的ue雷; Po「 Ia probaci6n en segundo debate y que tenga

Vigencia desde e= de Enero de1 2024.
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Luego de la§ reSPeCtivas votaciones eI Conpejo MunicipaI de- cant6n CaIvas resuelve,

aPrObar en segundo y de軸的de軸e de Segunda Reforma a la Ordenanza que Regula

Ia J踊aci6n Patronal de los T胎b壇dores en eI GobierれO Aut6nomo Descent「alizado deI

cant6n Calvas, COn las observaciones realizadas.

6・ Conocimiento sobre eI Informe de fiscaIizaci6n en respuesta aI o触o面me「o J肌

064置2023「A-GADCC’嶋fdrente a -os proyectos: ``Adecentamiento Ar叩itect6nic○ del

Bafio de冊caタ, y龍Adecenfam軸o deI Po鳴I y噂o略miento deI SendeI.O del Ce「ro

Se da Iectura al o紬o Nro. 006細FIS-CC-2023, emitido po「 Ia Comisi6n de Fisce掘zaci6n de

Ios proyectos: “Adecentamiento Arqultect緬co del Ba繭de冊ca” yくくAdecentamiento deI

Portal y M如ra面ento deI Sendero del Cerro Ahuaca,,, dent「o deI cual se detaIfa Ias

Siguientes observaciones:

Adecentamiento A岬uitect6nico deI B摘a de=nca:

. Las puertas y venfanas denotan un ac軸ado distinto a- proyecto en Ios pIanos

arquitect師COS y PerSPectivas de事proyecto, Con acabados menores.

. En Ios pfanos se軸o{a胴a puerta p前cipaJ aI鵬a「 -a p-aza sin embargo se ha

evidenciado q鵬se ha om摘do en la obra.

● Se evidencia que la quebrada se enc鵬ntra contam融a con aguas servidas, PO「 lo

que Se reCOmienda緬icia冊噂Ian de pu「舶週Ci6n.

● Se recomienda asignar una p摘da para la const「ucci6n de un paso Iate「al a。ado

OeSte del puente vehicular del Ba的deI lnca.

. Destin貧r un po踊a metropoIi書貧no que cofabore co唖Seguridad.

Adecentamiento de岬or向I y岬o略miento deI Sendero del C印o Ahuaca

. Se evidencia que se ha cump鵬co掴odos書os rubros establecidos en el contrato,

美空Observa insegu「idad en e而uro divisorio del Iado sur y se sugie「e e巾tad。 d。
este muro para una mejo「 imagen de la obra.

Se requiere de un departamento que se responsab鵬e deI cuidado y mantenimientos

de冊gar,

. Se evidencia la potenciaci6n tu「istica del cerro Ahuaca, rePresentando un bene軸o

SOC由I] P負ra eI secto自a ciudad y el Cant6n.

Con estos antecedentes Ia HonorabIe Cama「尋軸ieia resueIve hacer una visita a las

Ob「as antes輔cadas e間合Iunes 17 de julio de1 2023, a las 15HOO pa「a pode「 evidenciar

7・ Rec軸en com髄n Genera囲a D旧・ Patricia Soto削ce碕Secretaria del Consqjo

de Profecci6n de Derechos de書cant6n Ca霊vas’reSu軸e por eI ConcQjo MunicipaI。

Se cuenta co両a presencia de Ia D「a" Patricia Soto Brice時quien luego de su saIudo a

todos Ios p憎sentes, entrega al se緬「 A鳴鵬y Con挿画es言a documentaci6n referente a

Su exPOSic軸' Para POSteriermente analiz鼠r Cada uno de los pLIntOS Ios cuales se detallan

.日Consg直de Protecci6n de Derechos se encue面ra inoperativo po「 e。apso de 2

meSeS PO「 Ia faIta de ap「obaci6n del POA y e- pre§uPueSto qlle Se enCuentra

P「O「rogado de1 2022 y es nece§ario Ia aprobac軸deI 2023,
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junio y O5 de julio de1 2023, COPia ce繭cada de Ia

' Se ha entregado, eStados de g廟ucibn p「esupuesfaria y fIujos financieros, la n6mina

de las personas que rfegran e鳴o鵬垂de Profecci6n de Derechos, la estructura

Org釦ica, nOmbramientos defi棚vos, aCCiones de personaI霊COn咄OS de pe「sonal que

laboran en eI Consg直informe econ6mico ∞mPIeto de- 2019 aI 2023 ∞n COrfe a1 17

de mayo de1 2023, e輔orme de Ios tramites que se encuentran en蒔cucidn,

SO脚ado§ en diferentes fechas tanto po「 eI Presidente anterior de霊Co=Sgiv como por

la actual administracj6n’輔ormac軸que fambien ∞nsta en Ia documentacich

entregada a=nicio de la presente ses胎n.

. Luego de una conversaci6n mantenida en -a AIca-dia eI dia 25 de mayo deI 2023 a las

14HOO’donde se trat6 temas importantes y gestiones pendientes del Cons印de

P「otecci6n de Derechos, Se ha veIlido即esentan如varias comunicaciones tanto al

Sefror AIcalde como a Ia Dra. Zulay Pinz6n de Ia cuaI se comunic6 con fecha 19 de

junio deI 2023団ue habia sido delegada po「 eI sefror AIcalde para que p「esida este

Consejo.

● De Ios puntos que estaban pendienfes pa「a eI co「晦CtO funcionamiento de este

COnSg直ya se encuentra旧eal軸os: e喜cambio de fi「mas en el B貧nco Cen圃e書

Cambio de廿ep「ese血te en e- SR時en e~ Portal de Compras P輔as言OS CuaIes ya

han sido t樹融ados y es軸en proceso de lega転記軌pero siguen pendjentes Ia

aProbaci6n deI POA y deI Presupuesto para eI a繭2023, aSi como tambjen Ia

CanCeIaci6n a fas funcionarias que faboran en este Cons軸,

● La preoc晒aci6n es que no se evjdencia ce書e「idad e両os碓mites para Ios

「equerjmientos del Consゆde Protecc軸de Derechos高On lo cuaI se obstacu魅su

aCCionar】 y Se aCIara que toda掴ocumentac軸que se requlera sefa entregada,

inclusive la de申esupuesto y poA上面smos que §e enCuentran a旬間toS a Ia

documenta繭entregada a。nicio de esta intervenci6n. A飴略que, ef軸vamente

fueron solicitados por oficio de Secreta「ia Gene胞I de~ GADCC con軸a 14 de junio

deI 2023’Pero qLIe al asu輔as funciones de presidenta deI Cons如Ia Dra. Zulay

Pinz6n A桓桓ndro, Se ha coord臨ado con -a軸c軸貧-a entrega de esta informaci6n.

Luego de l鉦ntervenci6n de la Dra膏atricia Soto Bricefio・ Secrefaria del Cons如de

Protecci6n de Derechos de塙antdn Ca-vas言a Dra- Z噂Pinzch A廟ndro, re弛a Su

intervenci6n’e両a cua塙cIara que de§de e吊9 de junio se ha venido soIicitando

informacidn’y COn fecha 28 de junio §e ha entregado solamente el presupuesto, aSi

mismo se ha brindado toda la p闘spos髄n desde el mismo dia que fue no胸eada, m縫

Sin emba「go con軸a 4 dej鴫se ap「ueba e- cambjo de -a firma en el Banco Cen圃he

inmediatamente el dia 6 de juho se trasIad6 a fa ciudad de Cuenca para el tfamite

CO「reSPOnd軸e’y co冊e印eCto a -os pago a Ias func王o融a§ todavia se encuentra en

eSPera de即e se融鵬n los form幽QS PO「 Parte de la se軸ra Contadora deI Consgiv

de Protec繭掴e D程rechos南ra軸er accede「 al sistema y poder autorizar tos pagos言O

Cual hasta eI momento no se han autor軸o南ando en c-aro que no es que se d触e los

PagOS’eS POrque atin no se cuenta co両odas Ias ha棚acjones en e- sistema pa「a pode「

!ega庸zartos,合SPerando que los mismos se via掘cen e両a presente semana. pa愉Ia

SeSi6n de Consg彊tamb胎n se esta poniendo toda Ia predjsposic胎n, Pero SOIo se me ha

ent「egado e申esupuesto y nada mas de documenta繭a pesar de que軸O a Ia

SeC「etaria como a吊epartamento contabIe de- este cons車se ha solicitado la

COOrd亜ac軸para ‖ama「 a sesi6n de esta entidad p醐ca,

FinaImente el sefror AIcaide’Pide a Secretaria que se de Iectu「a al o鵬Nro. 043-SE-

CCPD-C, de fecha 7 de j踊o deは023, enViado po自a Dra南tricia Soto, en el cua! esta

SOIicitando: Copias ce醐cadas de Ias actas de -負s sesiones ordina「ias de fecha 28 de
;``●ヽ;〇、 、′　′ヽ〇二　〇!_ :,_`さ_　」_,事ヽ○○_〇、

Ia presidencia deI Cons句O
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de P「ctecci5n de De「echos p「esentada por la D「a. Zulay Pinz6n A噂and「o, COn fecha 27

de junio deI 2023, y Ia ce醐caci6n por parte de Secrefaria Gene隠l del GADCC, de la

moci6n p「esentada y resoluci6n en la qlIe el Conc匂O MunicipaI 「esuelve recibirぬen

COmis治n general en Ia §eS胎n o「dina「ia de晴cha 28 de junio de1 2023. A Io cuaI el sefror

AIcalde, man網esta que no se le ha podido dar t「amite a esta soIicitud, en Primer luga「

POrque COn fecha 28 de junめdeI 2023, nO Se ha Ilevado a cabo sesienes de Conc句O

Municipal言anto ordinarias como ext「aordina「ias, y Seguれdo porque las petici6n no esta

fundamentada, eXPreSando eI respeto y consideraci6n tanto a la D昭. Zulay Pinz6n

A噂andro, comO al Concejal que s岬綱鉦ecibj「 a la D「a置Patricia Soto en comisidn general

Pa「a eSCuCha「 sus ponencias. Asf mismo solicita que se entregue copia del acta de

designaci6n de la Secretaria Ejecutiva del Cons句O de P「otecci6n de De「echos del

Can胎n Calvas, Petici6n que es aceptada po自a funcionaria.

8。 Asuntos Va「ios

Dent「o de este punto de1 0「den del dfa se晦cibe en comisi6n generaI a la P晦Sidenta y

Coo「dinado「 del Consorcio Vial鮒uacaきq轟enes realizan la exposici6n de los proyectos

de inversich que cubri胎el incremento de los $40書000, aI pres岬uesto que eI Gobie「no

Aut6nomo Descentralizado del ca融6n Caivas, entrega anualmente a e§te COnSOCio, en

Cuya intervenく謙涌se man師estan los siguientes datos importantes:

.Se aclara por p摘e deぬPresidencia del Conso「きio que par貧este a和o e=ncremento

seria de $20葛000, ya即e POr mOtivo de cambio de gobierno e巾「esupuesto pa「亀e1 2023

fue aprobado a輔tad de a崎Pero Pa胞e1 2024, e=nc脂mento iria ya por e! total que Ios

$40霊0的.

.En ba§e a事incremento de la excavadora que ya forma parte del Consorcio se

incrementa eI gasto deI mantenimiento para su funcionamiento que de ab「il a diciemb「e

asciende a 12.000, aSi como tamb治n eI combust軸e, Chofe「 y ayudante, aClarando

ademas que el valo「 p「opuesto para e! ga16n de combustibIe, eS de $3,52 debido a que

γ二
COmO emPreSa P寄輔ca este es adqui「ido sin subsidio y a p「ecio industrial.

$ 17,120.97, eS el gasto entre operador y ayudan晦言OS CuaIes estan considerados

COmO inver割6n y no como gasto corriente, ya que鴨PreSentan e圧「ab争jo directo de Ia

鵬負q面n貧「i貧事desde ab輔a dicie請b晦de1 2023.

.En resumen, los incrementos que se dan para e1 2施3 son los siguientes: En pe「sonal

OPerativo se incrementa en $ 17.120.97; $13,440,00 se incrementa en mantenimiento

de la excavadora y los $ 44.395,47 se incrementa en combustible, eStO eS de abriI a

diciemb「e.

A=inaI deぬpresentac癒時el sefio「 AIcalde con eI a面mo de no crea「 expectativas

man摘esta a Ios se静ores Conc句aIes que no se ha pre蚤up鵬stado este incremenfo pa「a el

a廟o 2023, y PO「 mOCi鍋presentad貧po「 e! Conceja=srael Cuenca Sa「ango, Se (車ia pa「a

「esoluci6n de este inc「emento en una p「6xima Sesi6n de Conc句o Municipal, mOCi6n que

es ap「obada por todos Ios Asistente,

Finalmenfe se da lectura al oficio Nro. 014-REu鳩lONES PUBLICAS, de fecha 12 de

j踊o de1 2023, PreSentado po「 el Jefe de Comunicaci6n Socia申eferente a Ia solicitud de

los del C盆n胎n CaIvas, de que Ias sesiones de Sean



 


